
Gratilog.net

Forum: Windows 7
Topic: Qui a dit que Seven était has been ?!
Subject: Re: Qui a dit que Seven était has been ?!
Publié par: Flo06
Contribution le : 04/07/2019 16:26:54

Ouais, autant à l'époque on croisait pas mal de hackers, lamers &co, autant aujourd'hui c'est devenu
une denrée rare.
L'utilité d'un AV est nulle, à moins qu'on soit du genre à ouvrir les pièces jointes de mails douteux ou
que l'on surfe sur des sites pornos peu fiables, et encore que... Même la plupart des sites pornos
sont plutôt fiables maintenant et ne véhiculent pas trop de cochonneries "informatiques", je précise.
(Quoi ? Ne soyez pas choqués, un homme qui dit n'avoir jamais surfé sur les sites de fesses et un
gros menteur. En général ce sont les pires en plus... 

)

CVL, tu as raison concernant le problème de compatibilité du matos récent avec win7. 
Ces enf.... de sal... de Microsoft ont décidé de bloquer le support de win7 pour ceux qui voudraient
l'utiliser avec un processeur récent, Intel ou AMD... 
Franchement, ce n'est pas bizarre cette acharnement pour faire adopter leur win10 ? Ca va même
au delà du marketing, c'est juste fou. Ca sent tout de même fortement la conspi, n'en déplaise à
certains... 

Enfin bref, moi je m'en tape de leur support donc ça ne changera pas grand chose... ^^
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